



LAS ENTRADAS PARA LOS SHOWCASES QUE TENDRÁ LA JORNADA ESTÁN A LA VENTA EN WWW.FLUVIAL.CL

Fluvial reactivará el tren al sur con inédito viaje de Santiago hacia Antilhue

AGENDA. *El 8° encuentro de la industria musical cerrará el mes con la opción de llegar a la ciudad de una manera diferente.*

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australregion.cl

Entre el miércoles 27 y el viernes 30 de noviembre será la 8° versión de Fluvial, el encuentro anual de la industria musical independiente que se realiza en Valdivia.

Para el evento está considerada la participación nacional y extranjera de artistas de diversos estilos, delegados del sector y prensa especializada. Habrá instancias para generar vínculos comerciales y música en vivo para público en general. Los showcases serán en el Teatro Regional Cervantes, Cervecería El Regreso, Bivaldi y El Árbol Cervecero. En la extensa lista de invitados se cuentan Digging Roots (Canadá), Chuskupura (Ecuador) y Laura Low (España). Más los nacionales Pedropiedra, Camila Bañados, Natu Yunis y Claudio Madariaga y Cuarteto Raíz.

En medio de su planificación, Fluvial debió enfrentar una dificultad: el cierre del aeródromo Pichoy, hasta el 10 de diciembre, por obras de mejoramiento. Entonces, la solución fue habilitar un servicio que hasta ahora no se había usado en el contexto de la jornada. Se trata del "Tren al sur Fluvial musical", proyecto que permitirá viajar en tren desde Santiago con destino a Antilhue, desde donde habrá buses de acercamiento a Valdivia.

PLANIFICACIÓN

La salida será a las 22:00 horas del martes 26 desde Estación Central. Los tickets están a la venta a través de fluvial.cl y además del traslado considerarán degustación y venta de cerveza a bordo, servicio de cafetería, un show musical en vivo y una parada en Lautaro (Región de la Araucanía) con feria productiva y activación de bienvenida.

La reactivación del tren fue

Turismo e industria creativa

● Fluvial ocurrirá en medio de las acciones del proyecto FIC Polo Creativo y Turístico en Los Ríos. Es ejecutado por la UACH y lo dirige Marcelo Godoy. En el encuentro se realizará una de las mentorías internacionales con el arquitecto argentino Mariano Alguacil. Es quien ha centrado su trabajo en el desarrollo de modelos de gestión turística con patrimonio cultural y desarrollo sustentable de comunidades. Actualmente es Coordinador General para el Banco Mundial - Proyecto Restauración Del Paisaje y miembro del BIRF - Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento.

posible gracias a una articulación público privada y al programa Transforma Turismo de Corfo.

Carla Díaz, ejecutiva de Esquerré Tour Operador, empresa a cargo de la logística del viaje, dijo: "Nos alegra el poder desarrollar una experiencia turística inigualable para Fluvial 2024, no solo con servicios de alojamiento y experiencias en el destino, sino con un tren temático que resalta el patrimonio, cultura e identidad de la Región de Los Ríos."

El viaje será en coordinación con EFE.

Marcelo Godoy, director de Fluvial, también valoró la apuesta.

"Estamos creando una nueva experiencia y explorando el desarrollo de este servicio turístico que pone en valor el patrimonio ferroviario. Viajar en tren es muy significativo en términos de memoria, pero también en materia de turismo. Y en este caso va de la mano de nuestro compromiso con la reducción de la huella de carbono", señaló.